
CONSEJO INTERNO DEL INSTITUTO DE ECOLOGÍA

ACTANo.14/2014

Viernes 21 de noviembre de 2014 9:00 hrs.

A"¡isteiilos-
Boego Paré ¡harina Ora.
('ampo Al ves Hornero Julio Ludes Dr.
Cordero Macedo (darlos Rafael Dr.
Domínguez Pérez-Tejada César Augus to Dr.
Camboa de Buen Alicia Dra. (invitada)
Jaramillo Correa Juan Pablo Dr. (invitado)
Mazan Hir iar t Marisa Dra.
Molina Frcaner Francisco Lli/.andro Dr.
Pérez Ruiz Rigoberlo Viceiicio M. en C. (invitado)
Vázquez Domínguez Klla Dra.

SESIÓN ORDINARIA

8.1 La Dra. Vázquez presentó los reglamentos de uso tle equipos asociados a la Unidad de líquipo de Kso Común
(invernaderos, autoclavos y cámaras ambientales)

Resolución1 Los Dros. Vázquez, Campo y Macías harán una revisión final de estilo, posterior a lo cual .se aprobará
como nuevo reglamento el de Cámaras Ambientales y se aprobará la ac tua l izac ión do los reglamentos do
Invernaderos y do Autoclaves.

tt.'¿ La Dra. Vázquez presentó el Reglamento de Vehículos para su aprobación.

Resolución: Se aprobó.

8.3 La Dra. Vázquez presentó los calendarios del Consejo Interno y de la Comisión Dictanunadora para el año 20 15

Resolución: Se aprobaron.

8.-1 La Dra. Vázquez presentó oí listado do académicas para el Reconocimiento Sor Juana 1 nés de la Cruz.

Resolución: Se acordó proponer a la Q.A. Blanca Estela Hernández Baut i s ta

8.5 La Dra. Vázquez presentó el listado de académicos para el pago de estímulo por asistencia correspondiente al año
201-í, do acuerdo a la cláusula 51 del Contrato Colectivo de Trabajo del Personal Académico.

Resolución: Se aprobó.

8.G La Dra. Vázquez presentó para su aprobación el oñcio dirigido al CTIC, para el pago do estímulo por asistencia
para los académicos funcionarios del instituto.

Resolución1 Se aprobó.

8.7 La Dra . Vázquez presentó las solicitudes de uso de Invernaderos (automatizarlo y agrícola)

Resolución: Se aprobaron. La Biól. I rma Acosta, responsable de la LIEqUC, avisará a los usuarios
correspondientes. Asimismo, los sol ic i tará llenar el formato de condiciones controladas, requisito obl igator io , a los
usuar ios del Invernadero automatizado.

8.S K l Dr Domínguez consultó al consejo sobre la incorporación del IE como entidad part icipante en la Licenciatura do
Ecologia (sede UNES Morelia)

Resolución: lil Consejo estuvo de acuerdo en que el Director haga una carta expresando el interés en ser e n t i d a d
par t ic ipante un la Licenciatura de Ecología (sede ENES Morelia).

8.9 Se a n a l i z ó ¡'1 informe de la Comisión de Bioseguridad sobre el caso del Dr. Alejandro Córdoba.



Resolución1 El Consejo acordó que la Comisión de Biosegundad emita un dictamen qut> eslabiozea los
procedimientos que se deben .seguir para el manejo, inoculación, almacenamiento y desecho del hongo Metarhíziiiin
rohí'1-i.siií y de la bacteria Scrrnliu. Asimismo, el dictamen deberá especificar explícitamente que actividades no
está permit ido que se realicen en el laboratorio del Dr. Córdoba.



Al.cutamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL KSPÍRITIT'
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